Antrag Nr. 08-O-07-0028 CDU-Fraktion

Betreff:

Landgasthof Lohmühle Gibb/Gräselberg

Antragstext:

Dem Ortsbeirat Biebrich ist bekannt, dass der bestehende Pachtvertrag zwischen der Landeshauptstadt Wiesbaden und dem derzeitigen Betreiber des Landgasthofes spätestens mit Ablauf des Kalenderjahres 2008 endet.

Der Magistrat wird um Mitteilung ersucht, ob die dringend erforderlichen Sanierungsmaßnahmen des Gebäudes noch in diesem Jahr 2008 durchgeführt werden und wie der bei den Besuchern sehr beliebte Landgasthof nach Ende des bestehenden Pachtvertrages weiterhin genutzt wird.

Wiesbaden, 10.06.2008